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首尔FC出尔反尔不提供球场灯光，恒大抵韩取消首训

省省电电吗吗？？还还是是省省点点小小动动作作吧吧

本报记者 李志刚

在中国足坛，提起俱乐部青
训工作，谁都说“鲁能做得最好”。

“顶点便意味着瓶颈，鲁能足校、
鲁能青训不能因为在国内办得好
就洋洋自得，我们必须突破瓶颈，
而突破的办法就是国际合作。”鲁
能泰山俱乐部总经理刘宇在此前
接受采访时曾经这么说。“说了就
干、把工作落到实处”，是本赛季
在鲁能管理层身上体现得比较鲜
明的一个特点。10月16日至22日，
鲁能俱乐部由总经理刘宇带队，
组成一行三人的考察团，先后造
访了巴西圣保罗、弗雷米嫩塞、弗
拉门戈等著名俱乐部，考察并充
分了解海外基地及职业俱乐部青
训体系建设情况。

巴西各个俱乐部都极其重视
青训和梯队建设，利用手中有限
的资金建立起完备的青训营和各
年龄段球队建制，其中大多具有
悠久的历史传统和文化积淀。这
些俱乐部每年从数以万计的8—9

岁年龄段的足球少年中，选拔可
造之材送入俱乐部下属青训营，
进行系统培训，直到他们年满16

岁后，俱乐部与符合一线队要求
的少年签订职业合同，把他们正
式带入职业足球圈。此次巴西之
行，通过与对方俱乐部人员的沟
通交流，鲁能考察团一行对巴西
职业足球青训体系建设、球员选
拔方式、分类培养模式、梯队管理
机制等情况有了整体了解和全面
认识，这对鲁能青训规划极具指
导意义。鲁能体育将结合实际需
要，针对不同年龄段球员制定个
性化培训方案，初步确定了海外
球员培养方式及与职业俱乐部的
合作模式。

按照整体规划，鲁能俱乐部
今后将在葡萄牙和巴西分别建立
足球青训基地，其中与葡萄牙方
面的合作协议已经签署，巴西方
面则一直在积极筹划之中。刘宇
等人此次巴西之行，其中一部分
任务就是与对方协商基地的建
设。在巴西，鲁能青训的工作重点
是让U15等年龄段的青年球员，
深入到巴西各个俱乐部之中，进
行系统技术训练，这是比当年“健
力宝队留学巴西”更为科学、更有
价值的举措。

本报记者 李志刚

10月24日下午，广州恒大
一行飞抵韩国，准备26日客场
与首尔FC的亚冠联赛决赛首
回合比赛。按照原定计划，恒大
本应于24日晚上到首尔世界杯
体育场进行训练，但韩国方面
出尔反尔，不予提供灯光保障，
广州恒大只得取消抵达韩国后
的首堂训练课，队员只是在下
榻酒店的健身房内简单活动一
下了事。

此前，亚冠比赛的惯例是
比赛组织方除了要为客队安排
赛前适应场地训练之外，还应
尽可能地说服主队，至少再为
客队安排一堂正式的训练课。
一周之前，首尔FC还答应得好
好的，表示10月24日会让广州
恒大进行一次有灯光的训练，
但事到临头，他们却变卦了。尽
管广州恒大、中国足协乃至亚
足联有关部门，都向首尔FC发
出措辞严厉的公函，但首尔FC
依然我行我素。

尽管训练计划被打乱，心
中不爽，但里皮在展望比赛时，
还是给对手足够的尊重：“首尔
FC的阵型非常紧凑，他们的进
攻节奏很快，球员在场上的移
动很出色。4231是他们的惯用
阵型，两名后腰专注于防守，前
场的两个箭头人物兼具速度和
技术。”首尔FC的主场，乃是能
够容纳6万余人的首尔世界杯

体育场，这里堪称中国足球的
“墓地”，在最近11年里中国球
队在此出战7场2平5负无一胜
绩，其中便包括鲁能在2009年
亚冠联赛小组赛中1：1战平首
尔FC，广州恒大队想要终结这
一尴尬纪录，必须付出极大的
努力才行。

对于本场比赛，广州恒大

上上下下异常重视，不少球员
的妻子、女友都专程前往韩
国，为恒大加油助威。广州恒
大俱乐部也在 24日通过官方
微博公布了一篇非常详尽的
首尔看球攻略，里面包括了看
球的路线、相关的花费，甚至
还包括了当地的美食、购物等
内容，可谓相当下工夫。恒大

俱乐部在攻略中发出了倡议，
号召中国球迷“同袍一心”，共
同自觉身着红色战袍入场，共
同缔造客场“中国红”方阵。恒
大主帅里皮，表示“若能夺取
亚冠冠军，我将年轻20岁”，剩
下的就是看恒大的球员，如何
帮助本队主帅完成这一心愿
了。
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谁是首尔FC队中最有威
胁的箭头人物？答案是该队的
外援、黑山前锋德扬。提到德扬
时，恒大主帅里皮说自己一下
子就想到了瑞典世界级前锋、
现效力法甲巴黎圣日耳曼队的
伊布，“德杨和伊布很像，能力
虽然赶不上伊布，但他们的技
术就像是孪生兄弟。”首尔FC
的另一名外援埃斯库德罗则
说，德扬要比恒大的外籍前锋
穆里奇“强好几倍”。德扬本人
强调，“赢球是必须的”，“我们
现在要做的，就是在主场取得

进球然后赢下比赛，这样在决
赛第二回合到了广州时我们就
会有优势。”

最近首尔FC队的竞技状
态并不算好，在韩国K联赛中已
经三场不胜，甚至连一个进球
都没有获得。对此，德扬认为需
要具体分析，“情况的确是这
样，但大家要知道，三场比赛中
的两场，我因为去参加国家队
的比赛而缺席。而当我不在时，
我的队友们没有找到很好的进
攻方法。”展望亚冠联赛，德扬
说对于任何一支球队来说，一
旦进入一项赛事的决赛，没有
人不希望夺得胜利，首尔FC也

是如此，“虽然现在我们不是热
门，但我相信首尔FC能够取得
最终的胜利。广州恒大的确是
一支很强的球队，但是作为对
手，我要提醒他们的是，请不要
盲目乐观，别忘了在本赛季的
小组赛里，他们与全北现代踢
了两场，都没有取胜过，而我们
队可比全北现代更强。”

对于广州恒大，一度被传
有望加盟广州富力的德扬有足
够的了解，他说自己之前看过
恒大的比赛，“实话说，这是一
支非常强大的球队，想取胜他
们并不容易。恒大的攻势足球
总能够创造非常多的机会，他

们能掌控比赛。里皮的调教对
这支球队非常有益处，我发现，
他们几乎每场都能完全压制对
手，并且创造出让球队自由发
挥的空间。”在德扬看来，“恒大
三名前场的外援很强大，但这
也正是恒大的弱点”，“我始终
认为，在亚洲球队中，抛开外援
因素，韩国球员的实力是强于
日本和中国球员的。所以，我认
为恒大队的弱点所在，同时也
是我们最大的优势，便是我的
韩国队友比恒大的中国球员出
色很多。正因如此，我对首尔
FC击败广州恒大，充满了信
心。”

鲁能青训
要跳“桑巴”

首尔大将看扁恒大：

外外援援强强，，是是优优点点更更是是弱弱点点

恒大抵达首尔机场，记者希望采访主教练里皮。 Osports供图
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